
44Ème ASSEMBLEE GENERALE DU VBC FULLY 2022-2023 

Samedi 10 juin 2023 à 11h00 au beach  

L’ordre du jour est le suivant : (lu par Karen)  

1. Liste de présences et élection des scrutateurs  
2. Rapports annuels  
3. Approbation des comptes et du rapport des vérificateurs des comptes  
4. Approbation du montant de la cotisation annuelle des membres  
5. Admissions et démissions au sein du club  
6. Election du président et des membres du comité  
7. Election des vérificateurs des comptes  
8. Divers  

A. Statuts 
B. Rapport Rhône Volley  
C. Equipes saison 2022-2023  
D. Beach  
E. Jeunesse et sport  

 

Aucune remarque n’a été transmise au comité concernant cet ordre du jour.  

1. Liste des présences et élection des scrutateurs (lu par Karen)  

La liste des présences est complétée par les membres présents. 43 personnes sont présentes. 

51 personnes se sont excusées directement au comité. La liste est à disposition des membres 
présents pour consultation.  

Les scrutateurs désignés sont Emilie Thurre et Sven Besson 

2. Rapports annuels   

Rapport du comité (lu par Karen)  

Bonjour à toutes et à tous,  

Chers membres et chers amis du VBC Fully,  
 
Pour débuter le rapport du comité, nous souhaitons transmettre un retour sur les jolis résultats de 
la saison. Du côté du championnat, nous félicitons vivement nos U20G Fully 1 qui termine 1e de 
leur classement. Un grand bravo à eux. Une belle 3ème place a été obtenue par nos M2. Nous 
soulevons également la belle prestation du VD Chiboz terminant 1e de leur groupe victorieux de 
chacun de leur match. Cette année, une équipe du club nous à représenter lors des finales 
valaisannes, se sont nos M2. Ils ont remporté brillamment leur match contre Martigny. Bravo à 
eux. 
 
Notre 1ère équipe masculine, la LNB, après 5 ans de beau spectacle, n’a pas réussi le maintien 
lors des play-offs. Nous tenons à féliciter les joueurs et toute l’équipe qui les a entourés 
(entraineur, coach, délégation, etc..) pour ses 5 années d’émotions volleyballistique.  
 
Nous souhaitons aujourd’hui saluer l’investissement, l’implication et la motivation de toutes nos 
équipes juniors, séniors, volley détente et polysport lors des entraînements et des divers matchs. 
Nous vous félicitons.  



Du côté de nos événements, notre après-midi découverte a eu lieu le 31 août. Djamila et Karen 
ont encadré avec bienveillance des petits novices. Cette après-midi leur a permis de découvrir le 
volleyball et le polysport. Ce fut un grand succès avec de nombreuses inscriptions. 

En ce début de saison 2022 le VBC fêtait ces 45 ans. Nous avons profité de le fêter lors de notre 
journée du club le 3 décembre. Plusieurs matchs de nos équipes ont assuré le spectacle devant 
un public bien présent.  

Après deux ans d’absence notre traditionnel loto a eu lieu fin mars. Ce fut encore un énorme 
succès. Nous tenons à remercier toutes les personnes ayant donné un coup de main lors de cet 
événement. 

Pour la deuxième année consécutive, Alexandre Vanney nous a cuisiné la fameuse Bolognaise 
du VBC Fully. Nous le remercions ainsi que Djamila pour la gestion des ventes. Merci aux 
membres d’avoir joué le jeu en la vendant. 

Le comité tient à remercier toutes les personnes qui se sont activées pour le club durant l’année. 
Notre belle société ne pourrait fonctionner sans la présence de chaque membre, de chaque 
bénévole, quelle que soit leur tâche.  

Un merci particulier aux personnes qui ont œuvrés en dehors du comité pour des tâches 
spécifiques : Christelle Caillet (secrétariat), Géraldine Bochatay (caisse et comptabilité), Adrien 
Ancay, Alexandre Revaz et Albain Dufils pour la délégation LNB.  

Nous voulons aussi remercier l’Administration communale de Fully, ainsi que Raphaël pour la 
mise à disposition des salles et de leur bonne collaboration.  

Cette année, les 10 membres du comité ont tout mis en œuvre pour le bon déroulement de la 
saison. Nous pouvons les remercier pour tout le précieux travail effectué.  

Nous profitons de cette assemblée pour vous remercier encore pour votre collaboration et pour 
votre aide, vous, joueurs, joueuses, supporters, bénévoles, arbitres, marqueurs, entraîneurs, 
sponsors, famille, etc. C’est grâce à vous que notre club est ce qu’il est aujourd’hui. 

Rapports annuels des équipes (lu par Karen)  

Nous remercions tous les entraîneurs, avant de leur donner la parole pour le rapport annuel de 
chaque équipe.  

Polysport (lu par Djamila et Karen)  

Cette année le polysport a été séparé en deux groupes. Le premier était composé d’enfant de 4 
ans à 6 ans entrainer par Djamila et le deuxième de 6 à 10ans par Karen. 

 

Mon groupe des 6 à 10ans a accueilli 14 enfants, en majorité des garçons 10 pour 4 filles, un 
groupe dynamique et motivé. Sur l’année nous avons fait divers sports : volley, foot, unihockey, 
etc.. Nous avons travaillé également l’équilibre, l’esprit d’équipe et le respect. J’ai eu énormément 
de plaisir à accompagner cette équipe tout au long de l’année, ainsi que d’avoir eu des enfants et 
parents ravis. Un grand merci à eux. Je remercie également Djamila pour la merveilleuse 
collaboration. Karen 

U11 Mixte (lu par Xavier) 
 
Les u11 étaient entraînés par Paulo et Martin une fois par semaine. L'équipe était composée d'un 
petit groupe de 8 joueuses et joueurs pour grandir à une dizaine en fin de saison. Le groupe a 
montré beaucoup d'entrain lors des entraînements et des matchs. En effet ils ont bénéficié d'une 
saison avec 5 tournois 3x3, auxquels nos u11 ont pu participer à raison de 2 ou 3 équipes selon 
les tournois. Les classements ont varié d'un tournoi à l'autre, mais si nous n'avons pas pu 
prétendre à briguer les 1ère place, on notera la progression entre le 1er et dernier tournoi. Un 



grand merci aux U15-U17; elles ont aidé au coaching, et également à l'arbitrage lors des tournois 
à domicile. 

U13 (lu par Charlotte)  

Je tenais à remercier toute mon équipe U13 pour cette saison de volley. Pour ma première 
saison en tant qu’entraîneur j’ai pris beaucoup de plaisir à vous entraîner et vous coacher tout 
au long de l’année. Merci aussi à Jaja qui m’a appris à entraîner au début de la saison et pour 
son investissement dans l’équipe. Je n’aurais pas pu le faire sans toi. 

Encore merci pour cette saison et j’espère avoir également beaucoup de plaisir la saison 
prochaine. 

U15 F et U17 F (lu par Margaux)  

Tout d’abord nous tenons à dire que nous sommes très fières de nos joueuses en tant que coach. 
Ce fut une aventure toute nouvelle pour nous, car avant cette année, nous ne nous étions jamais 
occupées d’un autant grand groupe de jeunes et nous n’avions pas vraiment d’expérience. 
Cependant les filles ont travaillé dur et leur dévouement envers l’équipe a été remarquable. Elles 
se sont grandement améliorées tout au long de la saison et ont atteint des objectifs incroyables, 
comme par exemple, notre finale avec les U15. Nous tenons à remercier toutes les filles d’ailleurs 
de nous avoir permis de faire partie de cette expérience, qui fut pour nous vraiment incroyable. 
Nous sommes sûr qu’elles continueront à exceller et sommes impatientes de voir ce que l’avenir 
nous réserve. Margaux et Amy 

U20 G 1(lu par  Sven)  
 
Bonjour, pour ceux qui ne me connaissent pas ou qui ne savent pas ce que j’ai en lien avec les 

entraîneurs et coachs, j’ai fait assistant entraîneur avec Xavier pour l’équipe U20 gars depuis le 

début de la saison jusqu’à Noël. Je n’ai pas continué de faire assistant entraîneur parce cela 

m’enlevait trop de temps et je n’arrivais pas à gérer mes entrainements, ceux des U20 et le 

collège. Cependant, j’ai coaché les U20-1 durant toute la saison qui s’est terminée en beauté par 

une victoire du championnat. L’équipe que j’ai coachée est composée de joueurs anciens comme 

nouveaux, mais j’ai trouvé que le niveau général s’équilibrait assez bien. Grâce à ça, on a pu 

tenter différentes compositions, approches pour nos matchs et généralement les joueurs 

arrivaient à gérer. Ils ont du potentiel et j’espère qu’ils continueront à progresser et monteront en 

M2 pour ceux qui ne le sont pas déjà bien sûr, voire en première ligue si cette ligue se met en 

place pour les saisons prochaines. Ce que je retiens personnellement de cette saison avec les 

U20, c’est que j’ai pu « découvrir » le rôle d’entraineur et de coach et ça m’a permis de connaître 

de nouveaux joueurs qui nous remplaceront peut-être dans les années à suivre. Je ne pense pas 

continuer de coacher, ni de reprendre le rôle d’assistant entraineur ou d’entraineur parce que j’ai 

réalisé que je préfère clairement être sur le terrain et jouer. Sven Besson 

 

U20 G 2 (Lu par Xavier) 

 

Notre 2ème équipe de garçons U20 était composée des plus "débutants".  L'idée étaient que tous 
aient un maximum de temps de jeu. Les entraînements étaient cependant en commun afin de 
faire bénéficier les nouveaux de l'expérience des plus rodés. Ceux-ci étaient donnés par Jaciara, 
joueuse internationale, et moi-même assisté de Sven jusqu'à Noël. Au niveau du championnat, 
le tour aller fut difficile tant l'équipe devait se découvrir et créer des automatismes. Les progrès 
furent visible au 2ème tour: le niveau augmentait au fil des semaines, le jeu était beaucoup plus 
fluide, et les sets plus serrés. 2 matches perdu 3-2 et 1 victoire 3-0 nous ont ainsi placé à la 6eme 
place, soit avant dernier. On notera la participation des U16, qui ne bénéficiant pas de 
championnat, sont venus compléter les effectifs U20. Bravo à l'équipe pour son engagement. 

F4 (Lu par Célia)  



J’ai pris le coaching de l’équipe F4 en étant coach et joueuse en même temps, ce qui n’a pas été 
une mince affaire. La saison c’est très bien déroulé avec de belles victoires, mais également 
quelques défaites qui nous ont permis d’apprendre et de progresser un minimum. Vers le milieu 
de saison, Lucie a repris le coaching avec moi, ce qui a été bénéfique pour l’équipe. Nous avons 
terminé à la 6ème place du classement, tout en prenant du plaisir. Célia 

F3 (Lu par Lucie) 
 
Une saison bizarre avec beaucoup de satisfaction mais aussi des regrets. L’état d’esprit du groupe 
était bon, l’ambiance également mais pas toutes les filles n’avaient le même objectif. Certaines 
avaient une « vie à côté du volley » et d’autre « vivaient volley ». La majorité des filles ont fait un 
double championnat avec la F2 ou la F4. Nous avons commencé à 10 joueuses et depuis le mois 
de février, nous étions plus que 8. Je remercie Eva (F2) qui est venu nous dépanner de temps en 
temps. Je ne peux pas en dire autant des joueuses de la F4. Dans l’équipe, nous avons deux 
joueuses très jeunes, Anaëlle de 2009 et Emilie de 2008. Pour ces deux joueuses, le niveau du 
jeu d’adulte n’était pas évident au début de la saison mais elles ont rapidement fait beaucoup de 
progrès pour intégrer à part entière l’équipe. Toutes les autres joueuses ont progressé chacune à 
leur rythme. Nous avons terminé à l’avant dernière place avec 12 points. La place ne me dérange 
pas plus que ça mais ce qui me gêne, c’est que nous avons fait 7 points contre les 4 premières et 
seulement 5 points contre les 5 dernières. Cette place et ces chiffres explique peut-être l’état 
d’esprit avec la quel nous nous engageons dans les matchs. Je pense que nous aurions pu faire 
beaucoup mieux. Même que la saison fût difficile, j’ai eu beaucoup de plaisirs avec ce groupe et 
je souhaite un bel été et de bonnes vacances à toutes les joueuses. Philippe  

F2 (Lu par Charlotte)  

Je crois que toutes les joueuses F2 vous le diront, la saison 2022/2023 a vraiment été 
merveilleuse ! Après deux ou trois saisons tumultueuses, chamboulées par le COVID, le départ 
de joueuses expérimentées, le manque d’effectif, la F2 a enfin retrouvé ses marques et construit 
une équipe solide. Epaulée par Laurent, Paulo et Ludo, l’équipe a su démontrer une motivation 
à toute épreuve durant les entrainements, les matchs et les apéros. Seule ombre au tableau, 
quelques défaites répétées qui ont failli entacher le moral des joueuses. Mais je dis bien « failli » 
car la rage de vaincre de la jeunesse et la sagesse de la vieillesse ont toujours su remonter le 
moral des troupes. Et parlons-en de cette jeunesse, bourrée de talent et d’envie, elle n’a pas fini 
de vous surprendre.  

Au nom de toute l’équipe, je tiens à remercier Laurent, Paulo et Ludovic. Jongler entre trois 
entraineurs n’a pas été de tout repos, mais ils ont été excellents et très complémentaires.  

Et pour terminer, je crois bon de préciser que la grande majorité des filles continuent le volley en 
F2 la saison prochaine et c’est certainement notre plus belle récompense. 

M2 (Lu par Xavier)  
 
L'équipe était composée de jeunes joueurs d'expérience, les 2003, de leurs jeunes cadets de 
2006 (et un 2008), entourés de moins jeunes comme Ludo et bien entendu Dimitri.  L'objectif de 
la saison était l'intégration des jeunes. Les plus jeunes ont bénéficié de l'expérience de leurs ainés 
ainsi que de leur support. Dès les premiers match l'équipe a eu à cœur de montrer ses capacités. 
Je note la très bonne ambiance de l'équipe, surtout après avoir clairement exprimé les objectifs… 
Certains matchs ont été joués principalement avec les cadets. Ils ont ainsi fait leur preuves. A 
l'exception d'un match, toutes les rencontres ont été de bonne facture. Nous nous sommes 
classés 3ème derrière HOW et Martigny qui bénéficiaient d'anciens brisquard de 1ère ligue. 
L'objectif a ainsi clairement été atteint. L'équipe participait aussi à la coupe, en complément nous 
avions Nesta, Camille et Luca (pour le quart) puis Nolan à partir des demis. On peut peut sans 
hésiter dire que le parcours ne fut pas simple comme nous avions sur notre chemin HOW, Fully2 
et Martigny.  Nous avons donc commencé la coupe en quart contre HOW, pour rappel nous étions 
en final contre eux lors de la dernière édition.  La bataille était belle et de très bon niveau. Nous 
perdions le 1er set 25 19 et gagnions les 2 suivants 25 19 et 25 23, et perdions le 4e 25 23, et 
finalement remportions le 5e set sur le plus petit écart possible de 15 13. Nous rencontrions 



ensuite l'équipe de Fully 2, à noter que celle-ci était composée de certains anciens de LNB qui 
n'ont rien perdu de leur vista. Ce fut également un match très serré dans les premiers sets. Fully 
2 ont montré qu'ils n'étaient pas en reste et ont été très solides. Ils rempotaient ainsi les deux 
premiers sets 29 27 et 25 22. Notre équipe a profité d'un petit essoufflement de Fully 2 au milieu 
du troisième pour gagner en confiance. Confiance qu'ils n'ont plus quitté. Nous remportions deux 
sets suivants 25 17 et 25 23, pour finalement accéder et gagner 15 8 le 5ème set, et obtenir ainsi 
le ticket pour la finale. La finale ne fut pas aussi haute en couleur que les matchs précédents. 
Martigny avait malheureusement des blessés de qualité dans son contingent. Notre équipe s'est 
néanmoins montré très solide et n'a rien lâché. Si le premier set fut aisément empoché 25 11, le 
2ème set fût remporté par le plus petit écart 25 23. Et lors du 3ème set, Martigny s’est offert un 
ballon de set, ballon que nous avons écarté pour mettre les 2 points suivants et gagner ainsi 26 
24, empochant au passage le match et la coupe valaisanne hommes pour la 2ème année 
consécutive. Je profite de remercier les ainés pour leur support envers les plus jeunes, ce qui a 
rendu cette saison aussi belle. » 

LNB (lu par Albain) 

1) Team spirit : parfait, pas grand-chose de négatif à sortir. C fait 3 ans que le groupe est soudé 
et ça n’a pas changé cette année. On a pris énormément de plaisir à s’entrainer et jouer 
ensemble. Une vraie bande de pote qui prend plaisir à passer du temps ensemble 

2) niveau de jeu : même si ça va paraître paradoxale avec les résultats, l’équipe était plus forte 
que les autres années. Tous les postes ont été renforcé, aussi bien en termes de niveau de jeu 
mais aussi de la qualité des remplaçant. 

Par moment on a produit une qualité de jeu digne du niveau LNB. Maintenant les petits défauts 
techniques globales et individuels de l’équipe n’ont pas permis de garder ce niveau de jeu sur 
du long terme lors des matchs ou de la saison. 

3) les transferts : super intégration de nos joueurs fraîchement arrivés. Lucas très bien intégré, 
positif, souriant. Seul petit problème de la langue. 

Baldy, la grande gueule vaudoise. Un ange sous ses faux airs de terreur. Il a super bien 
encadré les plus jeunes et amené de l’expérience dans l’équipe. JP, monsieur perfect. Niveau 
de jeu un peu inférieure à l’année passée mais il nous amène toujours autant d’expérience et de 
mentalité positive.  

4) les jeunes : l’équipe la plus jeune de toutes les saisons en LNB pour Fully. La 
moitié(7joueurs) à 22ans et moins : Flo, Lucas, Luca, Nesta, Mathieu, Colin, Camil. 

Ils ont pris beaucoup d’expérience et ont eu pas mal de temps de jeu lors de cette dernière 
année. De plus, la cohésion entre jeunes et moi s jeunes était parfaite 

5) résultats : le point négatif car les attentes de la part des joueurs et de la mienne était là. Cela 
s’explique par plusieurs paramètres. 

-niveau de jeu de la LNB était plus fort que les 4 dernières saisons. Toutes les équipes s’étaient 
renforcées.  

- 1ere tour : on a manqué d’expérience dans les moments décisifs. Premier tour, 5 matchs à 3-2 
perdu dont 4 contre les équipes de tête. Contre les autres, 24 sets de perdu dont la moitié avec 
2 points d’écarts.  

-2ieme tour un peu plus en roue libre puisque nous savions qu’on jouerait les barrages. 
  

VD Fully (lu par Amandine) 
 
Pour la saison volley détente rien de particulier. Amandine 
 



VD Châtaignier  
 
Si Chataîgnier a gagné moins de matchs cette. Elle est amplement sortie gagnante côté apéros. 
 
 
VD Chiboz (lu par Djamila) 
 
Cette année fut l’occasion pour 18 personnes de découvrir le volley-détente et d’autres amoureux 
du volley. Les 18 personnes ne se connaissant pas forcément. A coups d’entrainement, d’apéros 
et de sorties, l’objectif de jouer occasionnellement au volley et de passer de bons moments a été 
atteint. De plus, l’équipe a fini la saison invaincue. En résumé, une superbe saison. Toutefois, à 
l’heure où j’écris ce texte, elle ne se réitèrera probablement pas l’année prochaine. Affaire à 
suivre… Baptiste 

3. Approbation des comptes et du rapport des vérificateurs des 
comptes  

Présentation des comptes (lu par Géraldine) 

 

 



Rapport des vérificateurs des comptes (lu par Géraldine) 

 

Le comité remercie Géraldine pour l’excellente tenue de ces comptes 

4. Approbation du montant de la cotisation annuelle des membres 

Le comté propose d’augmenter les cotisations annuelles, soit de (Lu par Karen)  

• 100.- pour le polysport (pas de changement) 

• 150.- pour les juniors 

• 150.- pour le volley détente (pas de changement) 

• 200.- pour les seniors  

• 250.- pour la 1è ligue  



• 400.- pour Rhône Volley  

Ces cotisations sont approuvées à l’unanimité. 

5. Admissions et démissions au sein du club  

Démission (Lu par Karen)  

Entraineurs  

• Nicolas Nijls (2 bouteilles) 

• Karen Roduit (2 bouteilles) 

• Djamila Arlettaz (2 bouteilles) 

• Martin Fellay (carte cadeau) 

• Sven Besson (carte cadeau) 

Comité  

•  Karen Roduit 8 ans (150.- virement) 

•  Djamila Arlettaz 3 ans (150.- virement) 

Arbitre  

• Andréa Ferrada (2 bouteilles) 

Comptable 

• Géraldine Bochatay (2 bouteilles) 

Autres  

• Alexandre Revaz (2 bouteilles) 

• Vannay (bouteilles) 

 

De la part de tout le comité, nous tenons à vous remercier pour votre motivation et pour tout ce 
que vous avez fait pour le club.  
 

Admission  

Entraineurs  

• Mathieu 

Arbitre 

• Joanna Witschard 

• Firmin Thurre 

Comptable 

• Eve Rivollier 



6. Election du président et des membres du comité  

Nous proposons à l’assemblée de nommer les personnes suivantes au comité du VBC :  

Charlotte Crettaz, Léonie Carron, Lucie Tschannen, Sarah Tschannen, Colin Thurre vice-
président, Mathieu Herren, Nesta Pavlovic, Xavier Fellay. 

Les nominations sont acceptées par 39 voix contre 4 rejets et aucune abstention.  

Le nouveau Comité du VBC Fully pour la saison 2023-2024 est donc le suivant : 

 

Xavier Fellay Président 
Responsable Infrastructure 

Colin Thurre Vice-président  

Mathieu Herren Responsable Technique 

Charlotte Crettaz Responsable Communication 

Léonie Carron Responsable Marqueurs & Arbitres 

Lucie Tschannen Responsable Bar 

Sarah Tschannen Responsable équipements 
Représentant Rhône-Volley 

Nesta Pavlovic Responsable Matériel 

 

7. Election des vérificateurs des comptes   

Christophe Bérard et Dimitri Gay se sont proposé pour le renouvellement de leur mandat de 
vérificateur pour la prochaine saison. 

8. Divers  

 
A.  Modification des statuts du club (demande de Swiss Volley d’ajouter un point Ethique) 

 
IV : Ethique : 
Art.28 : Le VBC Fully s’engage pour un sport propre, respectueux, fair-play et performant. 
Il applique ces valeurs en faisant preuve de respect envers les autres et en agissant et 
communiquant de manière transparente. Il en va de même de ses organes et de ses 
membres. Le VBC Fully reconnaît l’actuelle Charte d’éthique du sport suisse et en diffuse 
les principes au sein de ses membres. 
 
Art.29 : Swiss Volley ses organisations membres, directes et indirectes, et toutes les 
personnes citées à la page 4 (« Champ d’application personnel ») du Statut concernant le 
dopage de Swiss Olympic (« Statuts concernant le dopage ») et à l’article 1.1 alinéa 4 des 
Statuts en matière d’éthique pour le sport suisse (« Statuts en matière d’éthique ») sont 
assujetties au Statut concernant le dopage et aux Statuts en matière d’éthique. Le VBC Fully 
s’assure que toutes les personnes, qui font partie du VBC Fully ou peuvent lui être attribuées, 
reconnaissent et respectent le Statut concernant le dopage et les Statuts en matière 
d’éthique. 
 
Art.30 : Les violations présumées du Statut concernant le dopage et des Statuts en matière 
d’éthique font l’objet d’une enquête de Swiss Sport Integrity. La Chambre disciplinaire du 
sport suisse (ci-après « la chambre disciplinaire ») est compétente pour juger et sanctionner 
les violations constatées du Statut concernant le dopage et des Statuts en matière d’éthique. 



La chambre disciplinaire applique ses règles de procédure. Les décisions de la chambre 
disciplinaire peuvent être contestées devant le Tribunal Arbitral du Sport (TAS) à Lausanne, 
à l’exclusion des tribunaux ordinaires, dans un délai de 21 jours à compter de la réception 
de la décision motivée. 
 

La modification des statuts sont acceptés à l’unanimité  
 
B. Rapport Rhône Volley  

Rhône Volley relégué (suite selon prochaine réunion) 
 

C. Equipes saison 2022-2023  
F2, F3, F4, U17, U15, U13 chez les filles, 1L, M2, U20 chez les garçons; U11 et Polysports 
chez les mixtes. VD Fully et VD Châtaignier pour les détentes 

 

D. Jeunesse et sport 
Xavier : 7 nouveau entraîneurs J+S, nouveau coach J+S, invitation est faite pour les 
personnes intéressées à s’inscrire 

L’assemblée générale est close à 11h53 

Le président 

Xavier Fellay 

Le vice-président 

Colin Thurre 

 


